



こんにちは

日本共産党市会議員

<議会報告>

玉本なるみ

です

連絡先：日本共産党北地区委員会

☎075 - 432 - 3261

2015年1月②発行

北区の新春の集いに230人の方がご参加



4月の一斉地方選挙に向けての北区の集会がありました。一部では井坂市会議員、玉本なるみ市会議員、浜田府会議員が決意の挨拶を行いました。安倍政権の社会保障を後退させる政治はひどすぎま

す。そして、本来、自治体が市民の暮らしや命を守るために、政府にはっきりものをいい、独自の政策を持つべきなのに、今の市長は国になんでも習えの姿勢です。そして、市民の大切な財産である公立の看護短大をつぶし、障害者施設や公立保育園の民営化をすすめるのは許せません！と玉本市議は訴えました。

二部では、パワーポイントで生い立ちと実績を披露しましたが、なかなか好評でした。

出し物では玉本市議のエイサー（沖縄の踊り）仲間が5人集まってく

れて、みんなで踊って楽しかったです。やはり、何よりも総選挙の勝利でみんな元気になっており、その勢いで一斉地方選挙も頑張ろうという思いを持ってきているからだと思



います。こくた恵二衆議院議員が選挙後の国会の様子を含めて、共産党の値打ちをお話しました。

15日夜には三条京阪で、No Base！沖縄とつながる京都の会」の呼びかけで集会、抗議行動があり、参加しました。歌や、ビラを配ったり、プラカードをかかげたり、様々なアピールがされました。



15日夜には三条京阪で、No Base！沖縄とつながる京都の会」の呼びかけで集会、抗議行動があり、参加しました。歌や、ビラを配ったり、プラカードをかかげたり、様々なアピールがされました。

交通局に要望を届けました！

昨年秋に実施した京都市北区の住民要求アンケートでの交通局に対する要望について、浜田府会議員や地域の皆さんと一緒に太秦天神川にある交通局に行ってきました。

原谷地域や西賀茂地域のバス路線の拡充や増便、北3号系統のバス停位置や料金の改善、紫野泉堂町などのバス停の屋根の設置など、要望は切実です。

乗客が増えれば、路線の延長や増便はしてもらえる道は開けるとのことでしたが、本来は少々乗客が少なくても、市民の足



を守る立場で、必要な地域に、必要な本数のバスを走らせるのが京都市交通局の役割だと考えます。地域の高齢化と共に公共交通の役割を果たすよう、引き続き要望を強めていきます。

つばやき：お正月の大雪には驚きましたね。さすがに雲ヶ畑の地域にはお正月は宣伝に行けなかったもので、浜田府会議員と1月12日に宣伝に行きました。さすが、雲ヶ畑！奥まで行くと雪で真っ白でした。

美しい鴨川の上流の地域です。産廃処理施設が昨年末に、不正があり、指定取り消しになりましたが、今はまだ、一時仮置きしている産廃ゴミが街道から見えます。景観も含めて美しくしたいです！



アンテナ

沖縄に連帯しよう！

沖縄県名護市辺野古への新基地建設は許せません！しかも、1月15日の午前1時という真夜中に重機などを米軍キャンプシュワブ内に搬入するなんて、暴挙です。

沖縄県民は、名護市長、沖縄県知事、衆議院議員選挙で新基地建設に、反対する方が次々と選ばれ、辺野古への新基地建設はノーと審判を下しています。それなのに、国民の民意を無視する安部首相は危険な人物であり、民主主義に反するものです。

